



Stiftung LebensBlicke
Früherkennung Darmkrebs

Vorsitzender des Vorstands
Prof. Dr. Jürgen F. Riemann
Schuckertstraße 37
67063 Ludwigshafen

E-Mail:
stiftung@lebensblicke.de
Telefon: 0621 – 69 08 53 88
Fax: 0621 – 69 08 53 89
www.lebensblicke.de

Ministerpräsident Boris Rhein ist neuer Befürworter der Stiftung LebensBlicke

Boris Rhein, Ministerpräsident des Landes Hessen, ist neuer Befürworter der Stiftung. Das ist sein Statement: **„Darmkrebs ist tückisch, denn er wächst oft unbemerkt und verursacht erst spät Beschwerden. Deswegen ist eine Darmspiegelung so wichtig. Sie kann bösartige Veränderungen frühzeitig aufdecken und die Heilungschancen deutlich erhöhen. Regelmäßige Vorsorge ist der beste Schutz. Mein Appell lautet deshalb: Nehmen Sie das kostenlose Angebot Ihrer Krankenkasse in Anspruch und lassen Sie sich untersuchen!“** „Das Land Hessen ist schon lange ein kongenialer Unterstützer der Stiftung LebensBlicke. Wir freuen uns daher sehr, mit Boris Rhein den Spitzenpolitiker der hessischen Landesregierung als neuen Befürworter in unseren Reihen zu haben!“ so Prof. Dr. J.F. Riemann, Vorstandsvorsitzender der Stiftung LebensBlicke.



Foto: Sinah Osner

Weitere Informationen unter www.lebensblicke.de.

Spendenkonto:
Sparkasse Vorderpfalz | IBAN DE22 5455 0010 0000 0009 68